

# Pleno Municipal de Septiembre: El Pleno aprueba la apertura de una nueva Comisión que investigará las contrataciones del Ayuntamiento de Móstoles con empresas relacionadas con la Operación Púnica

**Fecha de publicación:** 25/09/2015 0:00

## **Descripción:**

**Su objetivo es delimitar de modo preciso y riguroso las irregularidades que pudieran existir para ponerlas en conocimiento de la Administración de Justicia.**

**Su apertura está fundamentada en las nuevas posibilidades de investigación abiertas, una vez que se ha hecho pública una parte del Sumario relativa a la forma de operar de las personas que encabezaban la citada trama.**



El Pleno de la Corporación de Móstoles ha aprobado por unanimidad una propuesta presentada por los grupos municipales del PSOE, Ganar Móstoles, e Izquierda Unida para la apertura de una nueva Comisión de Investigación que estudiará todos los procedimientos administrativos de contratación con las empresas involucradas en la Operación Púnica y su fase previa, durante el mandato del anterior Equipo de Gobierno.

Su apertura está fundamentada en las nuevas posibilidades de investigación abiertas, una vez que se ha hecho pública una parte del Sumario relativa a la forma de operar de las personas que encabezaban la citada trama. En concreto se hace referencia a transcripciones de grabaciones intervenidas por la UDEF e interrogatorios practicados durante la investigación.

## **Nuevas normas de funcionamiento de la Comisión**

La Comisión propondrá unas nuevas normas de funcionamiento con el objeto de facilitar dichas actuaciones y llevará a cabo la evaluación de los expedientes administrativos de todas las empresas que forman parte de la trama Púnica y que han sido adjudicatarias de contratos con el Ayuntamiento de Móstoles, así como con las empresas públicas municipales

Para ello realizará el estudio del proceso previo al expediente administrativo, la evaluación del Sumario hecho público y el requerimiento a los diferentes departamentos municipales de toda la documentación que demanden los miembros de la Comisión.